

# **Estrella Morente y Arcángel reúnen a unas 2.000 personas en su concierto a beneficio de Cáritas y Fundación Ábaco**

Cerca de 2.000 personas se han dado en el colegio Entrepinos para asistir al concierto benéfico de Estrella Morente y Arcángel. La recaudación del evento, organizado por los colegios del grupo Attendis en Huelva, Tierrallana y Entrepinos, se destinará de forma íntegra a Cáritas y a la Fundación Ábaco.

09/10/2015

Publicado en Huelva24

Los artistas **Arcángel** y **Estrella Morente** unieron su arte la pasada noche por una causa solidaria. El colegio Entrepinos registró un lleno absoluto, en noche agradable en la que ambos cantaores se volcaron con un público entregado que siguió con mucha atención el evento.

Alrededor de las nueve y media de la noche se subía Arcángel al escenario para desgranar un amplio abanico de su repertorio, que hizo las delicias del público. Motivado por la causa caritativa del acto, el onubense desplegó gran parte de los registros musicales que le han llevado a lo más alto del escalafón flamenco actual, llenando la noche de arte, embrujo y pasión.

Si la noche con Arcángel había alcanzado altas cotas de entusiasmo, ésta se desbordó cuando la última representante de la dinastía Morente apareció en escena. Ataviada con matón de manila, Estrella Morente puso literalmente al público en pie, al rasgar el cielo onubense con su inconfundible quejío, y con una puesta en escena que sedujo a sus incondicionales.

Estrella, fiel a su estilo y con unas cualidades innatas, supo conectar con los presentes desde el principio. Remató su actuación acompañada por Arcángel, invitando a sumarse a la fiesta al también cantaor onubense '**El Pecas**', poniendo de esta forma el broche de oro a la velada.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/estrella-  
morente-y-arcangel-reunen-a-  
unas-2-000-personas-en-su-concierto-a-  
beneficio-de-caritas-y-fundacion-abaco/](https://opusdei.org/es-es/article/estrella-morente-y-arcangel-reunen-a-unas-2-000-personas-en-su-concierto-a-beneficio-de-caritas-y-fundacion-abaco/)  
(17/02/2026)